



## Llega a San Lázaro para su votación, la reforma a la Ley Minera

Lo importante de los posicionamientos, señalar como PRI, PAN, PRD fue la primera vez que vemos a la oposición unida, siempre hay un voto que por presiones de gobernadores, por intereses personales se manifiestan contrario a lo que la bancada dicta, ahora sí fue toda la oposición en contra. A las 10 de la noche llegó la iniciativa del Presidente a San Lázaro, se vota hoy, sin pasar por Comisiones, con la dispensa de todo trámite, es una ley secundaria a la Ley Minera, que no necesita más que la mitad más uno de los presentes y tienen Morena sólo, sin aliados, la posibilidad de pasar esta reforma.

[https://drive.google.com/file/d/1eD\\_5QbxHta0w37Gs8YE49mgS9DjmWQ\\_Q/view](https://drive.google.com/file/d/1eD_5QbxHta0w37Gs8YE49mgS9DjmWQ_Q/view)